

élémentaires d'un travailleur, il est juste que son minimum soit le même pour tous les coins de la France.

En ce qui concerne les abattements en matière de prestations familiales, l'injustice est plus flagrante encore.

Les travailleurs ont donc raison, en stricte justice, de demander que disparaissent les situations anormales créées par le système des zones : Ce problème est en bonne place dans ceux que nous voulons voir résoudre lors de ce qu'on appelle le « rendez-vous d'Avril ».



" CHRONIQUE DU COQ... DE NOTRE CLOCHER "

Le Printemps a beau revenir « régulièrement » tous les ans : son arrivée est toujours si belle, si gracieuse, si émouvante, qu'on en a le cœur tout réjoui et une âme en pleine floraison.

Les grands bois qui entourent la Verrerie, se couvrent par places de très douces teintes vertes tendues. Les jardins sont allègrement retournés (si seulement il y avait un coucou pour les plus beaux : avec exposition de fleurs, de légumes, de balcons fleuris. Nous proposons l'idée au Comité des Fêtes...)

Et puis, en ce Printemps : une date domine toutes les activités et leur donne un sens :

PAQUES

CETTE FÊTE DE PAQUES a été solennellement et fraternellement célébrée, cette année après une Semaine Sainte suivie avec autant d'intelligence que de cœur : en union avec la tragique et grandiose semaine vécue par le Christ il y a 1922 ans.

La Nuit Pascale commence par la Veillée Pascale qui symbolise l'attente de toute la création devant la RESURRECTION imminente de son Créateur (avec la pensée dominante du Baptême qui est notre propre Résurrection) et à minuit les cloches sonnent à toute volée (comme à Noël pour Sa naissance).

CAR « IL EST RESSUSCITÉ... » A la grand'messe solennelle du jour de Pâques : sermon fulgurant de notre ami l'Abbé Faure.

L'équipe chorale fut soutenue et merveilleusement accompagnée par les violons de Daniel Aubertin et de son Papa. Et dans l'après-midi ensoleillée tous nos venant « chanter » les Vêpres à leur façon et recevoir une bénédiction pour leur rappeler, à eux aussi, leur Baptême.

Le dimanche suivant, c'était le tour des garçons et fillettes de 10 ans de recevoir Jésus en leur cœur pour leur première communion : cérémonie très simple et toute familiale, puisque chaque premier communicant était accompagné de son papa et de sa maman ainsi que de tous les militants aînés.

Et depuis cette date, chaque matin, le Père porte le Seigneur à tous nos bons vieillards, et à tous nos malades.



Nous remercions encore notre jeune et dynamique EQUIPE CHORALE pour la soirée de beauté qu'elle nous a offerte le 26 mars dernier : Soirée d'un style tout-à-fait particulier où furent « exprimés » aussi bien par le chant, que par les chœurs, par la musique, la poésie, par le mime, par le jeu dramatique, tous les grands problèmes qui enthousiasment les hommes d'aujourd'hui...

ET NOTRE EQUIPE CHORALE N'A PAS DIT SON DERNIER MOT... NI SON DERNIER ACCORD...

8 Mai 1945 - 8 Mai 1955 10^{ème} ANNIVERSAIRE



Les Anciens P. G. de la Verrerie invitent tous les anciens combattants 1914-1918, tous les anciens combattants 1939-1945, les déportés du travail, déportés politiques, résistants, internés, victimes et familles de victimes de la guerre et toute la population de la Verrerie à s'unir à leur joie de fêter

LA LIBÉRATION

et à l'espoir qui les animent

D'UNE PAIX DÉFINITIVE



Pour célébrer cet anniversaire, ils organisent plusieurs festivités et manifestations :

4 Mai 1955 :
A Portieux (8 h.) Service à la mémoire de tous les fusillés de Portieux et dépôt d'une gerbe au cimetière.

4 Mai 1955 :
A la Verrerie : Salle des Fêtes de la Verrerie :

Projection du grand film de CINE-CLUB :

« LA GRANDE ILLUSION »

Sur la vie des P. G. et leurs problèmes.

7 Mai 1955 :
Dans la soirée : Sonnerie de cloches - Retraite aux flambeaux et aux lampions dans les rues de la Verrerie.

8 Mai 1955 :
En l'Eglise de la Verrerie : Grand'Messe Solennelle pour la Paix et à la mémoire de toutes les victimes de toutes les guerres.
Après la messe : Cérémonie au Monument aux Morts, allocution et dépôt d'une gerbe.

A midi : Vin d'honneur (Café Georges) offert à tous les anciens combattants par la Section P. G. suivi d'un banquet fraternel.

Pendant une durée de 15 jours :

EXPOSITION ouverte à tous et gratuite de tous les souvenirs de la captivité des 80 P. G. de la Verrerie.

Notre Grande Famille

BAPTEMES :

Sont devenus « Enfants de DIEU » par la grâce du Baptême :

27 mars 1955. — Norbert Boehm, né le 17 février 1955, fils de Joseph Boehm et de Paulette Duhand.

27 mars 1955. — Philippe Duval, né le 9 mars 1955, fils de Maurice Duval et de Armandine Gruenwald.

2 avril 1955. — Gérard Lainte, né le 30 mars 1955, fils de Maurice Lainte et de Thérèse Meaux.

24 avril 1955. — Patricia Duboc, née à la Maternité d'Epinal, fille de Gérard Duboc et de Monique Brezel.

NOS JOIES : MARIAGES :

Se sont unis devant DIEU pour fonder un foyer chrétien :

23 avril 1955. — Jacques Vincent (de Clichy-sous-Bois) et Thérèse Chaffard.

NOS DEUILS :

Sont entrés dans la « Maison du Seigneur », après avoir reçu les honneurs de la Sépulture Chrétienne, dans l'attente de la Bienheureuse Résurrection :

2 avril 1955. — Hélène Vincent, Veuve Stenger, décédée le 31 mars 1955, après avoir reçu les Sacraments de l'Eglise, à l'âge de 82 ans.

18 avril 1955. — Huguette Maillard, épouse Girard, décédée à Portieux, le 16 avril 1955, à l'âge de 32 ans, après avoir reçu les Sacraments de l'Eglise.

Variétés et Bonnes Histoires

Ce qu'on raconte " A LA FRAICHE "

RECETTE DE CUISINE :

Pour bien réussir ta pâte, il faut la délayer avec de l'eau bien mouillée !...

ESTIMATION :

Y en avait pour 1 livre 200, une livre 250, pas tout-à-fait le kilo, quoi !...

ENTRE CAVE ET GRENIER :

Alors... décide-toi, la vieille caisse là, faut-il la remonter en bas ou la descendre en haut ?

PRINTEMPS FRILEUX :

— Moi, je suis gelée...
— Et ben moi, j'ai ben chaud aux pieds !
— Bien sûr, t'as deux tricots !...

PAS DE CHANCE :

Mon couteau ne coupait pas du tout, mais je me suis quand même coupé le doigt avec !...

MISERE :

Les carreaux du buffet de la salle-à-manger de chez nous, ils sont en contreplaqué.

LES FILLES SONT TOUJOURS EN RETARD :

— Allez, dépêche-toi, t'as pas le temps de te maquiller...
— Mais si, en vitesse, prête moi un p'tit coup de rouge !...

ECONOMIE DOMESTIQUE :

Avec trois œufs, je vais t'en faire deux sur le plat !...

LARD FRAIS :

Moi, je mangerai le gras que quand y sera maigre !...

ELEVAGE PRATIQUE :

J'aurais besoin d'un abreuvoir d'oiseaux pour mes lapins...

EN PENSION :

Question de nourriture, on n'est pas mal logé...

DOULEUR BIZARRE :

— Vous souffrez, hein... rage de dents ?
— Oh, oui, j'ai mal les dents que je n'ai plus dans la bouche !...

INSOMNIE :

Tu me croiras si tu veux, mais en me réveillant le matin, j'ai vu que je n'avais pas dormi de la nuit !...

COIFFURE :

— Au lieu de rester comme ça à ne rien faire, coiffe toi le crâne.

— Eon... mais de quel côté que tu lui fais sa raie ?
— Ben, ça dépend de quel côté qu'il est tourné !...

HORAIRE DE CHEMIN DE FER :

A quelle heure que c'est la gare ?...

DESORDRE :

Qui c'est qui a accroché le sac là par terre ?...
ASTUCE :

Pour lire les numéros de baignoi la nuit, faut se lever de bon matin !...

SCENE DE MENAGE :

Tu me diras si tu veux, mais je ne me laisserai pas taper dessus !...

ET ENFIN PHILOSOPHIE... AU CIMETIERE :

Et dire que quand je serai là-dedans... ce sera pour toute ma vie !



Notre seconde séance de Ciné-Club a vivement intéressé la centaine de spectateurs (public en général jeune) qui a assisté à la projection du film « LES OVERLANDERS ».

Nettement en progrès sur la précédente, la discussion qui a suivi fut très animée et très vivante, prouvant, par là même, l'intérêt que peut apporter l'étude d'un film, non seulement pour l'histoire qui y est racontée, mais aussi pour l'observation des caractères, la manière de prendre des photos, et les moyens utilisés par le metteur en scène pour faire comprendre et passer ses idées (dangage cinématographique).

Prochaine séance de Ciné-Club :

MERCREDI 4 MAI

(20 h. précises)

Salle des Fêtes de la Verrerie :

« LA GRANDE ILLUSION »

avec Pierre Fresnay, Eric von Stroheim et Jean Gabin



LA VERRERIE

SPORTIVE



27 mars :

Portieux - Saulxures : 4 - 4

Par deux fois on a cru à la victoire des nôtres, mais par deux fois les visiteurs égaliseront. Les buts ont été marqués par Hennequel (7, 32, 48 minutes) et Prunier (60 minute). Portieux a perdu un point précieux, qu'il va falloir grignoter aux P.T.T. ou à Zainvillers.

3 avril :

Portieux (R) - Mirecourt (R) : 1 - 2

Ce match devait voir sourire la victoire aux locaux en première mi-temps, Mirecourt jouait à dix, mais les avants s'effritaient avec plus de précision.

3 avril :

Portieux (1) - St-Amé (R) : 5 - 2

C'est Colnot qui ouvre la marque dès la 5^{ème} minute, les visiteurs égalisent de suite, c'est alors que Prunier, Georges et Mougol portaient le score à 4 à 1 au repos. Aussitôt, Mougol augmente la marque, le jeu se heurte et St-Amé ne peut digérer sa première défaite de la saison, l'équipe veut quitter le terrain, l'arbitre « nage » un peu, finalement on remet « ça » et c'est St-Amé qui réduira l'écart. Bravo les verriers ! vous avez respecté les traditions...

10 avril :

St-Dié (R) - Portieux (1) : 6 - 0

Eh bien, joli carton, une équipe mixte est allée jouer sur le terrain Emile Jeanpierre dans l'intérêt de fournir une partie agréable, St-Dié était peut être renforcé, puisque les points acquis ne comptent pas, il n'y a pas de souci à se faire.

17 avril :

P.T.T. Epinal - Portieux (1) : 2 - 4

Le résultat de ce-match pesait lourd dans la balance, les hommes du Grand ne savaient et ils ont obtenu une victoire retentissante sauvant le club d'une situation précaire. Lhmann (1) et Hennequel (3) eurent la joie de marquer, mais toute l'équipe est à féliciter...

Damblain (1) - Portieux (R) : 5 - 2

A la mi-temps Damblain menait 5 - 0, et si nos jeunes avaient eu des schotters, le vent leur étant favorable en deuxième mi-temps, le score aurait pu être égal.

24 avril :

Portieux (1) - Fraize (R) : 4 - 0

Match où les nôtres s'avèrent les maîtres du terrain scorant quatre fois. Deux buts à Mougol, et deux autres à Prunier.

A l'issue de ces matches :

1^{er} Saulxures, 10 m. 13 points.

2^e Cornimont, 8 m. 12 points.

3^e Zainvillers, 8 m. 9 points.

4^e Portieux, 9 m. 8 points.

5^e Golbey, 9 m. 6 points.

Epinal, 10 m. 6 points.

En Réserve, Portieux se trouve 11^e avec 9 points, devantant le dernier, Rainville, avec 4 points.